# M. F. C.

## MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

**Equipo Coordinador Nacional 2019-2023** 

### Carta Mensual



### Hermosillo, Son., abril 01 de 2023

Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no a todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados". (Hch 10,39-43).

### ¡Hermanos, felices Pascuas de Resurrección!

Que la paz de nuestro Señor Jesucristo reine en sus hogares hoy y siempre. Somos testigos que Jesús esta vivo, nuestra misión es encontrarnos con Él, y predicarlo con nuestras acciones y palabras.

Un objetivo en nuestro trienio ha sido renovarnos interiormente para que Jesús habite en nuestra mente y corazón para poder llevarlo a otras familias. ¡Seamos testimonio de conversión a su amor! Que esa sea nuestra predicación, nuestro testimonio coherente, convincente y firme.

Queridos presidentes, es la última carta mensual que recibirán de nuestra parte, lo cual nos llena de sentimientos encontrados, emoción, nostalgia, alegría, y la satisfacción de terminar el ciclo de otro apostolado más al servicio de Dios nuestro Señor.

No sabemos qué nuevo apostolado nos tiene reservado el Señor, pero nos queda claro, que seguiremos sirviéndolo donde Él nos llame. ¡Estamos muy emocionados por ello!

Les informamos que el inicio del Encuentro Nacional será el viernes 28 del presente mes, a las 3:45 pm y el registro iniciará a partir de las 12 del mediodía.

El día sábado 29 de 10am a 1 pm, los Presidentes Nacionales electos Miguel y Lourdes Patrón Valdez, así como los demás miembros del ECN pleno, tendrán una reunión con ustedes los presidentes diocesanos, dentro de las mismas instalaciones del centro de convenciones Expoforum. Ya que estemos en el lugar, les informaremos en que espacio se llevará a cabo.

El domingo 30, se utilizará la playera (camiseta) verde como uniforme.

Les pedimos de favor, comentar a los matrimonios que serán acompañados por sus hijos o demás familiares, al XXIII Encuentro Nacional y no los han inscrito, que lo hagan lo más pronto posible, debido a que el cierre de inscripciones será el **14 de abril.** A partir de esa fecha se contabiliza la comida, pulseras de identificación para acceso al evento, kits, etc. Y es muy importante tener el control de todos los asistentes para ofrecerles el mejor de los servicios.

# MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

**Equipo Coordinador Nacional 2019-2023** 

### Carta Mensual



En relación a las personas que se registraron con hospedaje en casa, les comentamos que la diócesis de Hermosillo con mucho gusto está haciendo un gran esfuerzo para brindarles su hospedaje, como ya lo saben, únicamente las noches de viernes y sábado.

Las personas que lleguen previamente y se queden después del evento, tendrán que recurrir a un hotel o a una casa por Airbnb.

No ha sido fácil, los esfuerzos se han dirigido a sacerdotes, movimientos, padres de familia de algunas escuelas católicas.

Les comentamos que ya no habrá cambios en lo que a hospedaje se refiere.

Andamos a mil por hora con la organización del Encuentro Nacional. Les pedimos sus oraciones por este magno evento.

Amigos, entrará en funciones un nuevo Equipo Coordinador Nacional y les pedimos de todo corazón, continúen cumpliendo con su apostolado con mucho entusiasmo, responsabilidad y compromiso. Sean humildes y nunca olviden trabajar en unidad, comunión y que su servicio sea para Dios y no para vanagloriarse. Déjense guiar por el Espíritu Santo.

Oraremos mucho, para que el Señor los fortalezca en su caminar y sean "familias convertidas al amor de Dios, y den testimonio vivo de Santidad".

Recuerden siempre que, en Hermosillo tienen un hogar y unos amigos, que ya los estamos esperando gustosamente.

Nos despedimos pidiéndole a Dios y a María Santísima, que nuestra renovación interior nos ayude a introducirnos por el camino de la conversión, para que **lo que digamos y pensemos sea coherente con las obras que realicemos**, para dar testimonio de lo que ha hecho Dios, a través de MFC, en nuestras vidas.

¡Ánimo, con Cristo, sí se puede!

Sus hermanos en Cristo

Martha y Marcos Cebreros Campoy Presidentes Nacionales 2019 – 2023